



### Offizielle Stellungnahmen zum Prozess der Minsker Vereinbarungen vom 20.04.2016:

Quellen: die offiziellen Seiten der Regierungen der Volksrepubliken dan-news, lug-info sowie ria.ru

Lug-info.com: Die Vertreter der LVR und der DVR haben im Verlauf der Sitzung der Kontaktgruppe in Minsk die Frage der Intensivierung der militärischen Aktivitäten der Kiewer Truppen an der Kontaktlinie aufgeworfen. Dies teilte der bevollmächtigte Vertreter der LVR bei den Verhandlungen in der weißrussischen Hauptstadt Wladislaw Dejnego mit.

„Die Vertreter der Republik haben auf der Sitzung der Kontaktgruppe die Frage der Verstärkung der Beschüsse von Seiten der ukrainischen Streitkräfte aufgeworfen“, sagte er.

„Insbesondere haben Vertreter der LVR und der DVR bemerkt, dass die ukrainischen Checkpoints aus der neutralen Zone näher an das Territorium der Republiken verlegt wurden“, sagte Dejnego.

„Als stärkste „Brennpunkte“ wurden der Donezker Flughafen, Gorlowka und Swetlodarsk genannt“, sagte der Bevollmächtigte der LVR.

Dan-news.info: Die Delegation der DVR hat während des Treffens der Kontaktgruppe zur friedlichen Regelung der Situation im Donbass erklärt, dass eine Vergrößerung der Zahl der ukrainischen Beschüsse in den ersten drei Monaten 2016 um das Dreifache erfolgt ist. Dies teilte heute die Pressesekretärin des Bevollmächtigten der DVR in Minsk Denis Puschilin Wiktorija Talakina mit.

„Nach Angaben des Verteidigungsministeriums der Republik ist die Zahl der Beschüsse in den ersten drei Monaten 2016 um das Dreifache gestiegen – die Zahl der Verletzungen des Regimes der Ruhe von 412 auf 1212, die Zahl der Beschüsse von 2828 auf 7683“, sagte sie. „Diese Zahlen wurden heute in Minsk bekannt gegeben. Wenn man dazu die schrittweise Einnahme der „grauen Zonen“ durch ukrainische Soldaten und die Verschärfung der Situation um Gorlowka, Dokutschajewsk nimmt, ist das Bild bedrückend“.

Talakina sagte, dass die Delegation der DVR äußerste Beunruhigung über die Sicherheit friedlicher Bürger und die weiteren Perspektiven der Einhaltung des Waffenstillstands äußerte.

Lug-info.com: Die Teilnehmer der Untergruppe zur Sicherheit haben eine Unterbrechung der Sitzung durchgeführt, bis der Koordinator der Untergruppe die Ergebnisse der Arbeit der Kontaktgruppe mitteilt. Dies teilte heute eine Quelle aus der Nähe der Verhandlungen in der weißrussischen Hauptstadt mit.

„Die Arbeit der Gruppe zur Sicherheit wird sofort wieder aufgenommen, sobald der Koordinator von der Sitzung der Kontaktgruppe zurückkehrt“, sagte der Gesprächspartner der Agentur.

Lug-info.com: Der Koordinator der politischen Untergruppe der Kontaktgruppe nannte bezüglich

der Ergebnisse des heutigen Treffens in Minsk eine Annäherung der Positionen der Seiten bezüglich der Modalitäten der Wahlen im Donbass. Dies teilte der bevollmächtigte Vertreter der LVR bei den Verhandlungen in Minsk Wladislaw Dejnego mit.

„Morel nannte eine gewisse Annäherung der Positionen in den Fragen der Modalitäten der Wahlen“, sagte Dejnego.

„Und das gibt Hoffnung auf die Aufstellung eines Fahrplans“, sagte er.

Der Bevollmächtigte der LVR berichtete, dass auf den heutigen Treffen auch die zunehmenden Beschüsse der Territorien der LVR und DVR von Seiten der Ukraine erörtert wurde, die Unzulässigkeit von Erklärungen der Politiker auf höchster Ebene über eine Missachtung der Minsker Vereinbarungen sowie die Gesetze über den besonderen Status, eine Amnestie, Wahlen und eine Verfassungsreform.